
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和６年第２回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

高山 由行 

 

新庁舎等整備事業について 

①「新庁舎等整備事業に関する第三者検証委員会の調査報告書を

受け、内容を精査されての町長の率直な感想。 

②報告書の各種ハザードの検証に現庁舎の土砂災害の危険性の指

摘に対する町長の見解。 

③現時点で「当事業」の方針を、どこまで考えているか。 

④中保育園・中児童館を併設する事についての方針はどう考えて

いるか(杉山第三学園には、いつ・どの様な内容を説明していく

か)。 

⑤「当事業」が一時中断した理由の農地転用許可の再申請するた

めに必要な自治法第４条の地方公共団体の事務所の位置の変更条

例の成立見込みを示す必要があるが、変更条例議案提出予定はあ

るか。あればいつ頃になるか。 

（町長） 

 

 

２ 

 

 

山田 徹 

 

（一問一答方式） 

学校プール施設の今後について 

①学校プール施設の老朽化状況と予想される改修費や維持管理経

費はどのくらいですか。 

②他の自治体(学校)での施設の使用状況はどうなっていますか。 

③今後の学校プール施設の管理方針はどうされますか。 

（教育参事） 

 

 

御嵩町の公共ホールについて 

①新庁舎等計画にある設計の「町民ホール」は御嵩町に必要な施

設だと考えますか。 

②今後、当町の文化行政(文化芸術でのまちづくり)を進めるうえ

で、公共ホール(文化ホール)のあり方、存在をどのように位置づ

けていくお考えですか。 

（町長） 

 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

３ 

 

鈴木 秀和 

 

 

 

 

 

（一問一答方式） 

１．新庁舎問題について 

①第三者検証委員会報告書の不明点、疑問点の内、主な 4点に

ついて質問します。 

加えて、町長は、この報告書を読んでどう思い、今後の見直し

にどう生かすかを問います。 

②報告書及び報告書説明会の住民意見も踏まえ、具体的な見直

案(場所、内容、規模、金額等)について町長の考えを問いま

す。 

（町長） 

 

２．リニア残土問題について 

①リニア審議会答申を受け、ＪＲ東海との交渉方針を示された

が、特に重要湿地の保護保全と健全土の受入れという相いれ難

い交渉について、町長の思い、考えを問います。 

②更に、その交渉の具体案について問います。 

（町長） 

 

４ 

 

岡本 隆子 

 

（一問一答方式） 

リニアトンネル発生土置き場計画について 

①町民への説明について。 

②自然保護団体や学会からの計画見直し等の要望書や意見書に

対してどう応えるか。 

③「ほっとみたけ」５月号掲載のリニア体験について。 

（町長） 

（企画部長） 

 

瑞浪市大湫町の水枯れに関して 

①地元の井戸水等の利用者の調査は。 

②井戸水や地下水の水質の現状は。 

③観測井の継続調査は。 

④問題が起こった時の対応は。 

⑤湿地の水抜けを引き起こさないために。 

⑥協議の再開についての考えは。 

（町長） 

（企画部長） 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

５ 

 

奥村 悟 

 

（一問一答方式） 

町内小中学校における水泳授業について 

①水泳授業の実態と課題について。 

②水泳授業の今後の方向性について。 

（教育長） 

（教育参事） 

 

副町長の町政への取り組みについて 

①就任から２か月が経ちましたが、現在の心境について。 

②財源確保に向けた取り組みについて。 

③副町長としての職員との関わり方について。 

（副町長） 

 

 

６ 

 

広川 大介 

 

（一問一答方式） 

議員報酬の増額について 

①議員報酬の増額についてどのように考えているか。 

②御嵩町特別職報酬等審議会への諮問の予定と諮問にあたって

の見解は。 

（町長） 

 

野菜の無人販売所の設置促進について 

①公民館や集会所に共用の野菜無人販売所を設置する取り組み

について、投資の価値の有無、実施にあたっての懸念点は。 

②農家に対してカメラ付き無人販売所の設置を推進する取り組

みについて、実行の可能性や懸念点は。 

（建設部長） 

 

  



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

７ 

 

伏屋 光幸 

 

旧八百津線跡地の保全管理について 

①我々が言っている「旧八百津線跡地」。現状視察は実施され

ていますか。 

②ここ数年、年２回の草刈り作業を実施されていますか。 

③「旧八百津線跡地」に沿って町道伏見８４号線は中学生の通

学路です。イノシシ・カモシカに遭遇する可能性があります。

町有地である管理が不充分で原野になったことが重大な原因で

あると思います。どうでしょうか。 

（総務部長） 

 

 

８ 

 

鈴木 篤志 

 

放課後児童クラブについて 

①民間委託に向けての今後のスケジュールについて。 

②放課後児童クラブの利用時間の延長について。 

③今後も利用者が増えることを想定した計画案について。 

（教育参事） 

 

 

９ 

 

清水 亮太 

 

豪雨災害に対する防災について 

①避難勧告、避難指示が出る雨量の目安は。 

②豪雨時の情報発信について。 

③豪雨災害に対する啓発について。 

（総務部長） 

 

  



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１０ 

 

可児 さとみ 

 

（一問一答方式） 

国民文化祭の取り組みについて 

①この機会をどのように活かしていくのか取り組みの姿勢、考

えを教えてください。 

②現在「清流の国ぎふ」文化祭２０２４へどのような催事参加

が決定されていますか、予定の内容を教えてください。準備は

どのようにすすんでいますか。 

③今回、文化祭に合わせて、町として新たな取り組みがありま

すか。 

④町外発信はもちろんのこと、町民に対して、開催までに、周

知、または町民の参加の働きかけはどのようにされますか。 

⑤その後の町民の文化芸術活動の活性化を図るとは、具体的な

お考えはありますか。 

（町長） 

（教育参事） 

 

高倉交差点町有地の活用について 

①高倉交差点町有地を観光案内に活用の考えはありますか。 

（企画部長） 

 

 

 


